

El Atlético Tomelloso vuelve a pinchar en casa

Empata con el Alpera en un partido en el que se adelanta por dos veces

EL PERIÓDICO

Los errores condenaron al Atlético Tomelloso ante el Alpera. Dos veces fueron ganando los de casa y dos veces empataron los visitantes que se crecieron a medida que avanzó el partido, justo lo contrario que el Atlético que ofreció mejor imagen en el primer tiempo. El empate dejó un sabor amargo entre los aficionados que acudieron al estadio, mucho más después de conocer que algunos rivales directos como La Solana y Munera se dejaron puntos en el camino.

De los de arriba, el líder, San José Obrero, es el que mantiene una línea más regular, el resto está fallando más de lo esperado. Tras el parón por la huelga del pasado fin de semana, a los de Moraga les quedan nueve finales para

conseguir su objetivo del ascenso.

El gol de Javi Fernández, a los nueve minutos, hacía presagiar una tarde sin sobresaltos. El Atlético dominaba a un Alpera que, en los primeros cuarenta y cinco minutos, apenas si inquietó.

La superioridad local se pudo reflejar con un marcador más holgado, pero los verdiamarillos tiraron al limbo dos claras oportunidades, sobre todo, un contraataque de cuatro para dos en el que Roberto, siempre generoso, pasó a Javi Fernández, pero a éste el balón le botó mal y no pudo marcar.

El pésimo estado del campo es otro obstáculo para el Atlético, obligado a tocar y a elaborar ante rivales que se encierran. Con ventaja en el marcador, no fue malo el arranque del Atlético en la



Borja no logra el remate en un cerradísimo saque de esquina.

segunda parte. Salió a buscar el gol de la tranquilidad, pero la propuesta apenas duró un cuarto de hora.

El equipo se fue diluyendo, jugadores como Javi Fernández desaparecieron y los cambios en defensa, entró Andrés por Dani Martínez, tampoco dieron los frutos esperados. En el Alpera emergió con fuerza David, protagonista de varias jugadas de mérito, y referencia de sus compañeros a la hora de atacar.

Empató el Alpera en un córner que culminó Kevin. A los locales les tocaba remar con prisas para sacar adelante el partido. Ivi, que había sustituido a Fernández, se inven-

tó un taconazo de lujo que dejó completamente solo a Gallego que hizo el 2-1.

Quedaba un cuarto de hora y el partido se encarrilaba, pero al Atlético le faltó solidez y oficio para mantener o apuntillar el resultado. A falta de cinco minutos, el medio centro José Antonio, realizó un espectacular pase de más de cuarenta metros que dejó completamente solo a Brahim y éste no perdonó ante Fran.

Quedaban 5 minutos y los 3 de descuento para intentar el tercero, pero el Alpera sabía que su gloria estaba cerca y ya no permitió ocasiones. Así, dos puntos de oro volaban del municipal.

La Solana se deja dos puntos ante el Cervantes

EL PERIÓDICO

La Solana se dejó dos puntos de oro ante el Cervantes en duelo de rivalidad disputado en La Moheda hace dos semanas. El traspie solarero lo aprovechó el San José Obrero que es el equipo de arriba que más solidez está demostrando en la segunda vuelta. La Solana todavía tiene pendiente el duelo aplazado con Mota del Cuervo, mientras que la jornada suspendida el pasado domingo se disputará en Jueves Santo, el próximo 2 de abril.

En la primera autonómica, tras varios partidos sin ganar, recupera crédito el Atlético Pedro Muñoz que ganó con contundencia al Quintanar del Rey, 4-1 y se aprovechó de los fallos de algunos de sus rivales directos.

No le fueron bien las cosas al Membrilla en su desplazamiento al campo del Bolañego, donde perdió 3-1.

Luis Menchén

CON LEOTRON LLÉVATE TU ENERGÍA* A TODAS PARTES Y DISFRUTA AL MÁXIMO

PARTICIPA Y CONSIGUE UNA BICICLETA URBANA PLEGABLE!

2015 el AÑO

LEOTRON
ANGELINI
Tu polivitamínico

C/ Socuéllamos, 6
Tel. 926 510 945
TOMELLOSO